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CONSEJO LOCAL ARTE CULTURA Y PATRIMONIO TEUSAQUILLO
ACTA No. 06 SESIÓN  ORDINARIA

FECHA: 4 DE NOVIEMBRE 2016                                                     
HORA: 9:00 am 
LUGAR: CASA DE LA PARTICIPACIÓN TEUSAQUILLO Radicado No. 

ASISTENTES:

SECTOR ORGANIZACIÓN / ENTIDAD DELEGADO O REPRESENTANTE

Administración Alcaldía María Derly Cruz

Administración SCRD John Jairo Gaitán 

Administración
Biblioteca Pública – Virgilio 
Barco – el Campín

Diana Carreño Rico

Administración DILE Fabiola Maldonado

Artes Plásticas Claudia María Restrepo

Arte Audio Visuales Jhon Erick Páez

Música Alexander Guzmán

Danza Zoraya Galindo León

Literatura Luz Angela García

Mujer COLMYG Patricia Martínez 

Adulto Mayor Grupo Edad Dorada Mariela BETANCUR

Pueblo Raizal ORFA Lineth Archbold

Patrimonio Corpopatrimonio Alfonso Gutiérrez

Bibliotecas Comunitarias
Corporación Residencias 
Universitarias

David Andrés Borraez                                    

Asojuntas Hernando Baquero 

INVITADOS: 

Administración SCRD - UPN Camilo Zambrano Proaños

Administración SCRD - UPN Rocío Yazmit Nieto Rodríguez

Pueblo Raizal ORFA Jairo Torres

 Consejo Local de la Bicicleta Diego Arango

AUSENTES:

SECTOR ORGANIZACIÓN / ENTIDAD DELEGADO O REPRESENTANTE

Administración IDRD Héctor Manuel González

Arte Dramático Ricardo Peñuela

Literatura María del Rosario Benítez

Música Darío Rodríguez
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N° de Consejeros Activos  19 
No de Consejeros Asistentes 14 
Porcentaje  73,68%  de Asistencia 

I. ORDEN DEL DÍA:
1. Llamado a lista y verificación del quorum
2. Lectura y aprobación del acta anterior.
3. Presentación Equipo Local de Cultura SCRD - UPN.
4. Presentación CLACP por áreas y delegados – Estado actual
5. Varios.

 Socialización Documento Técnico de Soporte – DTS
 Asamblea Distrital de Cultural
 Presentación delegado IDRD

II. DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

1. Verificación de quorum

Se da inicio a la sesión Ordinaria a las 9:15 am contando con la participación de 14 consejeras y conseje-
ros, cuenta con quórum deliberatorio y decisorio, Por lo cual, inicia el desarrollo de la sesión.

2. Lectura y aprobación del Acta anterior.

Se da lectura a el acta anterior por parte de MARIELA BETANCUR – Consejera Adulto Mayor, Presidenta
CLACPT,  la cual es aprobada por los consejeros y consejeras asistentes a la sesión; el acta de la sesión
del día de hoy se enviará por correo electrónico para que sea revisada y aprobada en la próxima sesión.

3. Se da inicio a la sesión con una lectura JAIME LOPERA GUTIERREZ – MARTHA INES BERNAL, la
culpa es de la vaca – El Violín Paganni por parte de LUZ ANGELA GARCÍA – Consejera de Literatura. 

PRESENTACIÓN EQUIPO LOCAL DE CULTURA

CAMILO ZAMBRANO – Enlace territorial, hace la presentación del Equipo Local de Cultura, JOHN JAIRO
GAITAN – Integrante de la Subdirección de Prácticas Culturales quien está acompañando a los equipos
en estas primeras reuniones de acercamiento a los consejos y  ROCÍO YAZMIT NIETO RODRIGUEZ –
Apoyo Técnico para la localidades de Fontibón, Engativá, Barrios Unidos y Teusaquillo.

ESTADO ACTUAL DEL CLACP TEUSAQUILLO (20 de mayo – 4 noviembre de 2016).

Se siguieron reuniendo mensualmente desde mayo hasta la fecha el primer viernes de cada mes .  Se
realizaron  4  sesiones  Ordinarias  –  1  Extra  ordinaria  en  la  Biblioteca  del  Deporte,  el  Campín,  Teatro
Nacional, Sayco  y Acinpro, Ditirambo y la Casa de la Participación. Durante estas sesiones se realizó una
sesión de descargos para la aplicación de reglamento por la inasistencia a las sesiones, se recibieron y
estudiaron las hojas de vida para los nuevos consejeros y se fortaleció el Consejo con los sectores de 

 Arte Dramático 1

 Música 2

 Literatura 1

 Artes Plásticas 1 

 Audiovisuales 1 
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Se realizó la delegación para 

 Consejo de Planeación Local – CPL ZORAYA  GALINDO – Consejera de Danza.

 Consejo Distrital de Asuntos Locales – CDAL - MARIELA BETANCUR – Consejera Adulto Mayor,
Presidenta CLACPT, 

 Preparación y participación para los Encuentros Ciudadanos 

 Se realizo la presentación del Plan de Desarrollo Local – PDL por parte de la oficina de planeación
de la Alcaldía Local -  MARÍA DERLY CRUZ - Referente para Cultura, 

 Se realizo una socialización de proyectos culturales ante la JAL les recuerdan a los ediles que
según  la  Unesco  promueve  la  cultura  como 4  pilar  del  desarrollo  y  la  riqueza  cultural  de  la
localidad empezando por el capital humano, universidades, Museos, Salas de Teatro Bibliotecas,
Patrimonio Histórico.

 Se dio información sobre la Ley Naranja por parte  de  RICARDO PEÑUELA – Consejero Arte
Dramático, Se realizó una reunión con el Concejo de Bogotá el cual dio apoyo a los proyectos
culturales.

 Se envío correspondencia para que sea enviada la delegación al consejo por parte de la JAL y
Asojuntas. se realizó la solicitud a la alcaldía local para los implementos de la oficina de Cultura –
Equipo de computo, Se  invitó al Nuevo Alcalde de la localidad a una reunión del Consejo con el fin
de conocerlo, presentar a los consejeros - consejeras y saber los propósitos a seguir en el tema
cultural

 Se realizaron los encuentros con el Grupo de Danza de  ZORAYA  GALINDO – Consejera de
Danza, y del poder de la Palabra de LUZ ANGELA GARCÌA – Consejera de Literatura.

ACTUALIZACIÓN
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Falta los consejeros por los sectores de 

 IDRD – Delegación

 JAL - Delegación

 Juventud – CLJ Delegación – Consejo de la Bicicleta

 Propiedad Horizontal – Delegación

 Discapacidad - Elección

 LGTBI – Elección

 Artesanos – Elección

 Instituciones Educativas

PRESENTACIÓN DEL CLACP TEUSQUILLO

DIEGO ARANGO – Invitado, Consejo Local de la Bicicleta – participa en el CPL.

MARIELA BETANCUR – Consejera Adulto Mayor, Presidenta CLACPT, pertenece también al Consejo de
Sabios y Sabias de la localidad. Se reúnen el último viernes de cada mes , participó en los encuentros
ciudadanos y en los proyectos locales.

PATRICIA MARTINEZ JIMÉMEZ – Consejera por Mujer – electa por el COLMYG, interesada en que la
política de Mujer y Género sea conocida y apropiada por la comunidad, comenta que en la Casa de la
igualdad se realizan actividades culturales y artísticas para hacer que las políticas públicas y el plan de
igualdad donde hay un derecho a la salud plena se hagan efectivas. Se realizan talleres yoga,  danza
árabe y salsa los días lunes y miércoles de 9:00 am – 12:00 m, realizan Cine Foros los días viernes a las
2:00 pm en la Casa de Igualdad de Oportunidades – CIO Carrera 31 No. 25B – 53, que representan las
necesidades de las mujeres y que transforman esos estereotipos que han hecho mucho daño al sector. 

ZORAYA   GALINDO –  Consejera  de  Danza,  es  licenciada  en  Educación  Física  de  la  universidad
Pedagógica Nacional, docente de Danza en la universidad ECCI apoya el sector de la danza, menciona
que en la localidad hay 24 escuelas de danza entre profesionales y aficionados de todos los géneros, tiene
un grupo de deporte con 4 modalidades: Fútbol sala, Voleibol, Baloncesto y Patinaje con 142 participantes
entre  los  16  –  21  años  de  edad.  Entrenan  en  el  polideportivo  de  la  Universidad  Nacional  o  en  la
Universidad San Buenaventura – 170. Considera que falta de espacios para entrenar ya que la mayoría de
los  parques los  tiene el  IDRD.  JOHN JAIRO GAITAN –  Integrante  de  la  Subdirección  de  Prácticas
Culturales, informa que en la Secretaría hay una dirección de Culturas deportivas y recreativas que esta a
cargo de ESTIVEN RUIZ la cual está en contacto directo con el IDRD, la Secretaría también tiene unas
convocatorias  que  es  para  parques  las  cuales  acabaron  de  pasar  pero  considera  que  sería  bueno
conocerlas para participar.

FABIOLA MALDONADO – Consejera delegada DILE, comenta que en la localidad se tienen 2 colegios
oficiales  que  tiene  jornada  completa,  con  la  nueva  administración  se  piensa  que  la  articulación  es
importante  para  los  niños  -  jóvenes  que están  matriculados  en  los  colegios  que no son todos  de la
localidad pero son niños – jóvenes de la ciudad que hay que involucrar, se está pensando en articular en
muchos  procesos  lúdicos,  la  nueva  directora  local  YOLANDA  GAITÁN  quiere  hace  el  proceso  con
encuentros de saberes de personas mayores, conocer y valorar el patrimonio local, encuentros ínter –
colegiados.
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DIANA  CARREÑO –  Consejera  delegada  Biblioteca  Pública,  Antropóloga  gestora  territorial  de  la
Biblioteca Virgilio Barco,  Ferias y del Deporte,  acompaña a las localidades de Teusaquillo, Engativá,
Barrios Unidos y Chapinero. Viene acompañando los  consejos para ofrecer todos los servicios de las
bibliotecas desde  los espacios que tienen cada una: Virgilio, Campín y Ferias,  hay bibliotecarios, hay
maletas viajeras, en la Virgilio se cuenta con varias salas – este año se lanzó Distrito Gráfico para los
jóvenes, en las ferias se tiene un rincón gráfico donde se está tratando de hacer pequeñas colecciones
especificas para esta población en todas las bibliotecas,  también se tiene impresión y fotocopiado en
braille y todo lo necesario para personas con discapacidad visual, talleres de Braille los sábados, talleres
en lenguaje de señas, talleres de recursos digitales entre semana (correo, blog, redes sociales) 

Recuerda que todos los  servicios son gratuitos,  para cerrar  el  año se van a realizar  unas reuniones
territoriales que quieren visibilizar las articulaciones que se tienen en lo local, tiene en cuenta el Consejo
ya que sabe que cada uno maneja varios escenarios y espacios, es una reunión parecida a la del consejo
donde se va a tener en cuenta más las articulaciones que tiene cada uno para poder crear una agenda  y
cronogramas conjuntos para trabajar el próximo año. 

Las  reuniones  se  realizaran  en  la  biblioteca  del  Campín  -  16  de  noviembre,  Virgilio  Barco  -  22  de
noviembre, la idea es ubicar la oferta, conocer a otros agentes territoriales que no están en este espacio
como  los  CLAN y  con  otros  escenarios  que  la  biblioteca  a  tenido  articulación  y  con  las  bibliotecas
comunitarias de estas 4 localidades.

ALFONSO GUTIERREZ – Consejero Patrimonio,  comenta que Teusaquillo alberga 62% de bienes de
interés cultural de la ciudad. Considera que hoy en día tener un bien de interés es un castigo por que la
gente no sabe que hacer con el bien - casa y aunque está contemplado desde la ley 380 de 1997 los
incentivos  para  los  bienes  de  interés  cultural  hasta  el  momento  ninguna  administración  a  podido
reglamentarlos,  como ejemplo  menciona los  impuestos  al  turismo para que a través de secretaria  de
hacienda se pueda la mejora del patrimonio tangible, la transferencia de los derechos de edificabilidad que
considera que es una buena herramienta para mejorar  el  patrimonio y hacerlo vivir  a través de otras
actividades  como  el  turismo,  como  sucede  en  cualquier  ciudad  que  vende  patrimonio.  Su  labor  es
conseguir  reglamentar  esos  incentivos,  el  año  pasado con el  Subdirector  General  del  IDPC MIGUEL
HINCAPIE y con abogados expertos en patrimonio se ha tratado de ir recogiendo una gran cantidad de
insumos a través del tiempo que han salido de administraciones dispersas, a final de año se  hizo un
boceto – proyecto decreto para tratar  de reglamentar  en base a los insumos existentes  pero no fue
posible.

Desde la Secretaría de Cultura se está tratando de recoger el patrimonio y todo lo que tiene que ver con
patrimonio intangible, hacer un inventario que es valioso para la cuidad para sacar esos planes de acción
de salva guarda de ese patrimonio. Se va a realizar un plan piloto con el Jardín Botánico para ver si se
logra restablecer la capa vegetal del Park Way, considera que es importante hacer pedagogía sobre el
tema del patrimonio y esta propuesta se presentó en los encuentros ciudadanos para que fuera tenido en
cuenta en el Plan de Desarrollo Local – PDL. 

LUZ ANGELA GARCÍA – Consejera de Literatura, Economista con especialización en gerencia financiera,
también  tiene  estudios  en  gestión  cultural.  Desde  el  2005  ha  hecho  parte  del  Consejo  de  cultura
representando a las  organizaciones  culturales,  Música  y  en este período se presentó  por  el  área  de
literatura para darle apoyo, el año pasado inició el proyecto del Encuentro con la Palabra Mayor, del cual
se han hecho 6 encuentros, iniciaron con  el apoyo y participación de MARIELA BETANCUR – Consejera
Adulto Mayor, Presidenta CLACPT, este trabajo se está realizando en los colegios en los cursos pre –
escolar y primaria, se comenzó el trabajo con un colegio especial llamado Encuentro con la Palabra Mayor
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en Re Menor especiales – niños con capacidades diversas, van a iniciar esta misma actividad en la clínica
nueva para las personas enfermas y las que están en sala de espera, ella va estar informando al consejo
para los que quieran acompañarlos, MARÍA DEL ROSARIO BENÍTEZ – Consejera de Literatura, va estar
acompañando esta actividad, estas actividades las están realizando con el objetivo de que la gente se
acerque más a la literatura,  el  sector  de artes plásticas  CLAUDIA RESTREPO – Consejera de Artes
Plásticas  y  Visuales,  ALEXANDER  GUZMÁN –  Consejero  de  Música,   también  han  apoyando  esta
actividades con la historia del violín, hace parte del consejo Distrital de Literatura y el Consejo Distrital de
Arte, Cultura y Patrimonio – CDACP. 

JOHN JAIRO GAITAN – Integrante de la Subdirección de Prácticas Culturales, comenta que como todos
saben  que  LEER  ES  VOLAR es  la  gran  apuesta  de  literatura  en  el  distrito  y  la  Secretaría  esta
comprometida con este proyecto y la gerencia de literatura del IDARTES a través de su colección de
LIBRO AL VIENTO puede suministrar colecciones para estas actividades.

ALEXANDER  GUZMAN  – Consejero  de  Música,  violinista  de  profesión,  Teólogo,  integrante  de  la
Orquesta Sinfónica de la universidad de los Andes desde el 2015, hace parte del comité técnico del Centro
Orquestal,  comenta que el sector de música en muy diverso en la localidad, es un sector que está en un
completo dinamismo, su aporte al consejo esta orientado a impulsar a que el sector cultura tiene que ser
auto – suficiente, tiene que abrirse a otros campos de auto financiación, poder auto – gestionarse y poder
captar recursos privados, comenta que fue invitado a participar en una reunión del comité oficial  de la
celebración de los 500 años del protestantismo a nivel mundial en la embajada de Alemania y dentro de
ese contexto ellos traen un rubro para instrumentos musicales, le preguntaron si conocía algún proyecto y
él les comento sobre el Centro Orquestal el día de hoy tienen que ir a hacer todos los papeles para ir a
gestionar, comenta que uno de los propósitos por lo que esta en el Consejo se cumplió en esa reunión y
es poder acercar a los grupos de la localidad hacia otras fuentes. 

MARÍA DERLY CRUZ – Referente de Cultura Alcaldía Local, profesional de la oficina de planeación de la
Alcaldía local – referente para el tema cultural, comenta que lo que se gestiona, se formula y lo que se
proyecta se hace con el acompañamiento del Consejo, desde este espacio se proyectan las actividades
que están enmarcadas dentro de los proyectos que han siso tradicionales y con los cuales les han dado el
cumplimiento a lineas de inversión. Dentro de estos proyectos se esta manejando un tema de Formación y
el tema de eventos, en formación se tiene desde el año pasado el Centro Orquestal de Teusaquillo que
funciona en el Colegio de la Contraloría en el barrio Nicolás de Federmán en alianza con la Orquesta
filarmónica y con el colegio para que las instalaciones sean utilizadas para este fin. 

En la  linea de eventos  que se han desarrollado en la localidad como lo son el  Día de los Niños,  la
celebración de la Navidad, la temporada de danza, y Arteusaquillo ha sido cambiante en la estrategia de
ejecución ya que anteriormente se tenían unas actividades puntuales que la administración conjunto con el
consejo definían para realizarlo, cantidad de actividades, sitio y un territorio. 

Para el año 2015 se tuvo la mejor experiencia, cada grupo por medio de una iniciativa que fue la linea de
la Secretaría – programa local de estímulos el cual tuvo mayor acogida ya que los artistas eran los que
proponían que era  lo  que iban a presentar  y  cuales  eran sus iniciativas,  hubo más creatividad,  más
coordinación, hubo mucha integración entre ellos, se hizo un trabajo constructivo para la comunidad. 

En el momento se continua con el Centro orquestal y se esta en contratación de Arteusaquillo ayer paso
por el comité de contratación y cree que para el lunes 7 de noviembre queda colgado en la pagina para
contratación; la información se encontrará el la Página de contratación a la vista – SECOP – Sistema de
Electrónico de Contratación Pública.
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JHON  ERICK  PAEZ –  Consejero  por  Artes  Audiovisuales,  Publicista  de  la  Universidad  Central,  se
desempeña  como  docente  de  medios  audiovisuales  para  personas  con  habilidades  diferenciales,
personas con discapacidad cognitiva, viene trabajando en el sector desde hace 5 años, trabajan video
mapping, han hecho cine social, tiene una fundación en la localidad que trabaja con chicos genios, se
llama fundación el Ojo, viene trabajando con un festival que para este año viene en su segunda versión el
cual se llama  FESTIVAL EL OJO es un festival dirigido para personas con discapacidad, aclara que la
palabra discapacidad no aborda solo personas en condición de discapacidad cognitiva si no todas las
discapacidades, el festival se realiza en diciembre entre el 8 – 15 de diciembre dura una semana, dentro
del festival se presentan Filminutos de chicos que han hecho talleres con ellos, el festival del año pasado
lo gestionaron ellos, no tuvieron ningún tipo de apoyo económico,  los apoyaron varias entidades y lo
realizaron en diferentes lugares – Vanguardia Teatro. 

Realizan talleres  GENIOS – GENIOS CAMBIANDO EL MUNDO (Radio, Cine, Fotografía, Animación y
Diseño Gráfico), crearon una emisora – MÁS ALLA DE LO NORMAL, tiene 3 capítulos, le interesa poder
participar en la radio de la localidad – TEUSA RADIO, fueron invitados al CLD y se presentaron como un
caso de éxito del trabajo que han realizado y los logros que han obtenido, Fundación El Ojo sede Carrera
26A No. 61C – 42  - 319 6237072.

Comenta que el consejero anterior no entregó una base de datos y él empezó a realizarla, creó un grupo
en facebook – Teusaquillo Audiovisual  donde está haciendo una recolección de datos de las personas
que trabajan en el sector audiovisual en la localidad. Presenta a una de las participante de los talleres
ANA RAMÍREZ  con la cual esta haciendo una animación para el festival, comenta que esa animación
tiene varios pasos, la creación del personajes, creación de una historia, es la directora de la presentación
de la animación que van hacer,  ella realiza la prestación de su proyecto y realiza un recuento de la
historia de su animación - fil minuto. 

HERNANDO BAQUERO –  Consejero  delegado Asojuntas,  delegado la  semana pasada, ingeniero  de
sistemas,  docente  universitario  trabaja  como  asesor  de  turismo  hace  mas  de  20  años  en  Bogotá  y
sectores  aledaños,  ve  con agrado  a  las  personas  que  integran  el  consejo  porque  son de diferentes
sectores, conoce personas que no forman parte de organizaciones y trabajan como rueda suelta, su idea
es ver como se genera una integración entre el sector turismo y la parte cultural. Forma parte de la Mesa
de Turismo.

LINETH ARCHBOLD – Consejera por Pueblo Raizal, pertenece a la Organización ORFA, organización de
Raizales  fuera  del  archipiélago  residentes  en  Bogotá,  hace  parte  de  la  junta  directiva,  buscan  la
visibilización de la cultura Raizal en la ciudad, tiene varios modos de hacerlo expresivo a través de talleres
gastronómicos, clases de creole, el grupo de danzas que esta bien consolidado, en este momento están
celebrando la semana Raizal la cual empezó el 29 de octubre y finaliza el 7 de noviembre, hoy tiene el
concierto de música Góspel en la iglesia Bautista Central 7ª  con 31, mañana tiene concierto con unos
grupos tradicionales que viene de la isla en el Teatro Arlequín de 2:00 – 4:00 pm, el domingo para los
isleños es un día religioso es parte de su cultura – Domingo Religioso en la iglesia Bautista y el lunes tiene
la integración lo hacen en el Parque el Salitre es una parte más para que conozcan de su cultura, van a
realizar  juegos tradicionales  de la  isla,  comida típica, todo es gratis  – previa  inscripción.  Están todos
cordialmente invitados para que la gente sepan que están en la ciudad, que tiene una cultura y que la
conozcan,  tuvieron  dos  días  académicos  martes  y  miércoles  en  los  cuales  hubo  una  exposición  de
fotografiá y la inauguración que  fue en el Museo Nacional.
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JAIRO TORRES – Invitado, pertenece a el grupo étnico – Afrodescendiente vinculado a la Organización
ORFA dese hace 3 años pensando en las actividades que realiza la organización a través de las diferentes
personas que la conforman que vincula la parte de la isla con la parte de la costa pacífica, pensando a
futuro proyectos en donde no se deje aislado isla pacífico que sea una sola.

DAVID BORRAEZ – Consejero Bibliotecas Comunitarias, trabaja como gestor social en la Corporación de
residencias Universitarias, en ese contexto tiene 300 jóvenes que estudian en la Universidad Nacional a
partir de ese ámbito lo que quisieron hacer  fue re modelar una biblioteca que estaba deteriorada como lo
pudo confirmar DIANA CORREA en las visitas que hizo y agradece, quieren hacer un proyecto en la cual
la Biblioteca no fuera solo para el uso de los residentes si no que pudiera ser ínter – generacional que
vinculara al Adulto Mayor. Tiene de vecinos al CUAN – Centro Urbanístico Antonio Nariño, cuentan con el
apoyo del Ministerio de Cultura por que la CRU quiere volverse un Monumento Juvenil de Paz, quiere
quitar  las  barreras  que  tiene  la  corporación  y  es  que  en  el  imaginario  el  que  mira  el  edificio  lo  ve
deteriorado pero por dentro la riqueza cultural es muy amplia, recogen a todas las personas de diferentes
zonas del país que quieren estudiar, lo que quiere la corporación participando de este espacio como lo es
el Consejo Local de Arte, cultura y Patrimonio es generar que ese espacio sea más visible para todas las
personas de la localidad, en exclusivo la UPZ 107, piensan ofertar algo cultural hacer visible lo que las
personas que residen allá pueden hacer no sólo que vean la parte estructural – edificio deteriorado. 

Brindan piso por piso alojamiento a los estudiantes de toda Colombia, aparte de eso quieren ampliar la
cobertura que no sea alojamiento, si no que sea un servicio alimenticio, oferta cultural que sea dinámica y
se ajuste a la localidad. 

CLAUDIA MARIA RESTREPO –  Consejera  de  Artes  Plásticas  y  Visuales,  licenciada  con énfasis  en
educación artística, llegó al consejo en el mes de junio, tiene trabajo comunitario en el barrio Palermo
donde se conoció con LUZ ANGELA GARCÍA – Consejera de Literatura, quien la invitó a participar del
consejo,  presentó  su  hoja  de  vida  y  fue  aceptada.  Han  apoyado  talleres  que  han  realizado  con  la
consejera en varios colegios de la localidad,  apoyan junto con la Junta de Acción comunal  un evento
llamado  ENTRE CASAS que  reunió  Casa  Ensamble,  Casa Tinta,  Casa Grafitti,  Casa Vasca y  Casa
Tomada, invitaban  a la comunidad a celebrar el 20 de julio.  

ROCÍO YAZMIT NIETO - Apoyo Técnico, recuerda que se realiza la Agenda o Boletín Cultural virtual por
lo que les solicita que cualquier actividad que realicen la envíen a el correo teusaquillo@scrd.gov.co para
poder enviarla a través del boletín y la Movida Local.

DOFA CLACP TEUSAQUILLO 

CAMILO ZAMBRANO –  Enlace  territorial,  solicita  que  brevemente  que  todos  y  todas  dijeran  cuales
consideran que son las mayores fortalezas tiene el consejo – debilidades para  poder trabaja en eso. 

FORTALEZAS  
 El compromiso que tiene cada consejero, porque y para que están en este espacio.
 Saben quienes son sus artistas – a quien representan.
 El altruismo por el cual trabajan por cada sector para sacar adelante este instancia de participación

dando la importancia que se merece
 El trabajo Comunitario – articulaciones que se han dado.
 Se ha podido trabajar articulados para los proyectos locales
 Realizar un consejo ampliado cada seis meses – para invitar a los sectores

mailto:teusaquillo@scrd.gov.co
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DEBILIDADES
 La comunicación 
 La Red no esta fortalecida – están las Bases de la red 
 Falta canalizar la información donde todos se puedan enterar ya que el correo no se consulta por

varios motivos – comunicación más directa. 
 No tener unos Diagnósticos más actualizados, con enfoque diferencial más técnica más influyente.

VARIOS 

Mesa del Parque Guernica – se realiza el primer viernes de cada mes 4:00 pm en la cual tienen espacios
todos los sectores – temas de salud y salud del medio ambiente

Charlas de Salud – clínica nueva ultimo viernes de cada mes 5º piso de 10:00 am – 12:00 m.

ASAMBLEA DISTRITAL – hasta el momento se sabe que se va a realizar el 3 de diciembre de 2016 lugar
y hora por confirmar, se informa que esa asamblea remplaza la local, cuando la Secretaria Informe lugar y
fecha se enviara por correo electrónico. 

PROCESO DE CONSTRUCCIÓN DE LAS DTS

MARÍA DERLY CRUZ – Referente de Cultura Alcaldía Local, el proceso de la construcción de las DTS la
Administración es la encargada de realizar el documento borrador y se socializó el día miércoles con los
comisionados y con el CPL, se tiene la ventaja que el consejo es participativo la administración en la
reunión de SAYCO y ACINPRO se definieron las magnitudes de las metas que quedaron en la lineas de
formación y eventos – realizar 20 eventos artísticos y cultures y formar y vincular a 2000 personas en
procesos de formación.

Informa que para este período la diferencia que se tiene y que ya conocen es que Cultura Recreación y
Deporte va unido.  

Porcentaje % de Cumplimiento del Orden del Día 100%

III. CONVOCATORIA

Se  cita  a  una  nueva  sesión  Ordinaria   para  el  día  02  de  Diciembre  2016  9:00  am  –  Corporación
Residencias Universitarias – CRU Carrera 33 No 23 – 51 .

En virtud a lo establecido por el reglamento interno del Consejo Local de Arte, Cultura y Patrimonio de
Teusaquillo  la presente acta se firma por:

MARIELA BETANCUR SUBDIRECCIÓN DE PRACTICAS CULTURALES
Presidenta Secretaría Técnica
Consejo Local de Arte Cultura y Patrimonio Secretaria de Cultura Recreación y Deporte


